

WARTA

Sukses Balas Dendam Atas Ganda Putra Jepang, Marcus/Kevin Juara Indonesia Open 2021

Subhan Riyadi - SULSEL.WARTA.CO.ID

Nov 28, 2021 - 19:04



Bali - Tak mau dipermalukan untuk kedua kalinya pada ajang Indonesia Master 2021 kemarin. Kini ganda putra terbaik dunia asal Indonesia, Marcus Fernaldi Gideon/Kevin Sanjaya Sukamuljo tampil penuh perjuangan pada final Indonesia

Open 2021.

Tampil di Bali International Convention Centre, Nusa Dua, Bali, Minggu (28/11/2021), Marcus/Kevin menang dua game langsung atas wakil Jepang, Takuro Hoki/Yugo Kobayashi dengan skor tipis 21-14, 21-18.

Dengan hasil ini, Marcus/Kevin sukses menuntaskan misi balas dendam atas kekalahan dari Hoki/Kobayashi di Final Indonesia Masters 2021.

Kemenangan pasangan ganda putra peringkat satu dunia itu juga menyelamatkan wajah Indonesia sebagai tuan rumah setelah mempersembahkan satu-satunya gelar bergengsi dari Indonesia Open 2021.

Marcus/Kevin juga memperpanjang rekor apik mereka di Indonesia Open dengan memenangi tiga gelar juara secara berturut-turut sejak 2018.

Sejak dimulainya laga pasangan Jepang ini memperoleh angka melalui sambaran yang dilancarkan oleh Hoki dan Yugo Kobayashi.

Tak tinggal diam Marcus/Kevin melakukan serangan keras yang membuat kedudukan kembaliimbang. Namun, Hoki/Kobayashi mampu berbalik unggul atas The Minions

Permainan kian memanas, aksi saling menyamakan kedudukan kembali terjadi hingga akhirnya pengembalian kurang akurat dari Kevin membuat Hoki/Kobayashi merebut interval pertama 11-10.

Selepas jeda, Marcus Fernaldi Gideon/Kevin terus berupaya melakukan pengamatan yang sempurna. Pertahanan Hoki/Kobayashi dibuat porak-poranda dengan drop shot bertubi-tubi yang dilancarkan oleh Marcus Fernaldi Gideon.

Serangan langsung dilancarkan Marcus/Kevin usai jeda interval guna menjauh dari kejaran pasangan Jepang tersebut. Di sisi lain, Hoki/Kobayashi tidak menyerah, mereka terus menebar ancaman dan akhirnya menyamai perolehan angka Marcus/Kevin lagi.

Tak berselang lama, giliran Kevin Sanjaya Sukamuljo yang tampil menggilgila melalui pukulan mematakannya.

Pertahan Hoki/Kobayashi dibuat kalang kabut dengan serangan yang terus dilancarkan Marcus/Kevin memasuki fase genting. Perlahan Marcus/Kevin menunjukkan dominasinya untuk meninggalkan Hoki/Kobayashi. Pengembalian kurang akurat dari Yugo Kobayashi membuat Marcus/Kevin merebut gim pertama dengan skor 21-14.

Penampilan ganas kembali ditunjukkan Marcus/Kevin yang dengan sambarannya berhasil menembus pertahanan Hoki/Kobayashi.

Tanpa kesulitan berarti, Marcus/Kevin merebut gim kedua dengan unggul 21-18 atas ganda Jepang Hoki/Kobayashi.

Kemenangan ini membuat Kevin/Marcus sukses membalas dendam dari kekalahan di final Indonesia Masters lalu. The Minions ini tumbang 21-11, 19-21 dan 19-21.